

La Obra Profética del Mesías

La restauración de Israel

“Así pues, los que se habían reunido le preguntaban,
diciendo: Señor, ¿restaurarás el reino a Israel en este
tiempo?”

Hechos 1:6

Índice

Introducción	4
Capítulo 1: LA IGLESIA	5
1- El buen cristiano	6
2- ¿Qué es la iglesia?	8
3- La verdadera iglesia del Mesías	10
Capítulo 2: EL PUEBLO ESCOGIDO	14
1- El Dios de Israel	15
2- Los extranjeros	16
3- Pactos eternos	19
Capítulo 3: LA PROFECÍA	21
1- Tesoros en templos paganos	22
2- La escritura profética	23
3- Yeshua el profeta	24
Capítulo 4: LOS POSTREROS DÍAS	27
1- Entendiendo la gracia	28
2- La redención	30
3- El llamado a la tierra	31
Conclusión	36
Agradecimiento	37

Introducción

A pesar de que las sagradas escrituras nos hablan claramente de la importancia y elección del pueblo de Israel, la mayoría de los creyentes o “cristianos” ignoran el hecho de que Dios no ha reemplazado a Israel por una “iglesia cristiana”, es más, se suele pensar que Dios rechazó a Israel porque ellos rechazaron al Mesías, pero este pensamiento o doctrina está muy lejos de ser cierto.

El cristianismo se ha encargado de proclamar al Salvador Jesús, aquél que murió crucificado por tus pecados y resucitó al tercer día, pero también ha difundido varias mentiras que nunca han estado en el corazón del Padre, por lo tanto, es tiempo de sacarnos la venda de los ojos y conocer la verdad.

Para conocer el plan de Dios debemos conocer su corazón, y para conocer su corazón necesitamos de la ayuda del Espíritu Santo, ya que con la ayuda de su Espíritu avanzaremos hacia el conocimiento pleno de la verdad.

A medida que avancemos, veremos algunos puntos importantes para entender la obra del Padre y contestaremos algunas preguntas que nos servirán de guía para conocer la verdad.

Si quiere conocer la verdad, lo invito a seguir leyendo. Ya es tiempo de que veamos con los ojos del Eterno y no con los ojos de una religión.

Belén Villa

Capítulo 1

LA IGLESIA

“YHVH vino de Sinay, y desde Seir les esclareció, resplandeció desde el monte Parán, avanza entre diez millares de santos, con una Ley de fuego en su diestra para ellos”.

Deuteronomio 33:2

1-El buen cristiano

Muchos creyentes oran todos los días, tienen sus devocionales todos los días, leen su biblia siempre y quieren agradar a Dios en todo lo que hacen, pero aun así no están alineados con Dios. Me refiero a que, si Dios va a la derecha, ellos van a la izquierda, pero ¿a qué se debe esto?

El creyente moderno o “el buen cristiano” involucra a Dios es su vida, en sus deseos, anhelos, planes, etc. pero ellos no se involucran en el corazón y plan de Dios. El cristiano quiere que Dios le cumpla sus deseos a través de la fe, pero él/ella no está interesado/a en conocer a Dios.

Dios está con nosotros, pero ¿estamos nosotros con Dios? Cuando estás con Dios, ves desde su perspectiva, no desde la tuya o la de alguna religión, y mientras no veamos con los ojos de Dios no podremos entender e interpretar las escrituras correctamente.

Entiendo perfectamente que cuando recién nos acercamos a Dios, Él tiene que hacer su obra en nosotros y nos habla para que seamos restaurados y sanados, pero también creo que hay un punto en el cual debemos entender que el centro de nuestra relación con Dios es Él y no nosotros.

El plan de Dios para nuestras vidas es que cambiemos y eso incluye dejar el egoísmo del “yo”.

Como creyentes debemos avanzar hacia la perfección y llegar a la estatura del Mesías. Sé que hablar de perfección para muchos es imposible y algo que Dios no nos exige, pero esto es un error. Perfección en el lenguaje de Dios no significa “no pecar” o “no equivocarse”, la perfección tiene que ver con ser completo, íntegro, verdadero.

En la persona perfecta nada falta, pero ¿qué pasa si pecamos? Entonces que no te falte el arrepentimiento. Si pecas, te aseguro que el Eterno valorará tu corazón arrepentido y que vuelvas a Él, en este caso la actitud perfecta es el arrepentimiento, como ocurrió con Pedro, quién después de negar a su Maestro lloró amargamente porque estaba arrepentido en lugar de sentir remordimiento y quitarse la vida como hizo Judas Iscariote. El Eterno no busca

que sintamos remordimiento sino arrepentimiento, esa es la actitud que Él busca, el que busca nuestra ruina es el enemigo y no Dios.

Ezequiel 33:11a

Diles: ¡Vivo Yo! dice Adonay YHVH, que no me complazco en la muerte del impío, sino en que el impío se vuelva de su camino y viva. (BTX)

El corazón del Eterno es puro y Él sabe que somos polvo, somos barro, por tanto, somos débiles, pero tenemos la ayuda de su Espíritu para encontrar la fuerza que necesitamos.

Un corazón dispuesto a cambiar y ser transformado para ser un hijo de Dios es lo que Él busca, y de esto se trata precisamente nuestra vida, de ser hechos hijos de Dios.

¿Alguna vez se ha preguntado cuál es el propósito de Dios para su vida, cuál es su voluntad? Pues esa es la respuesta.

Llegar a ser hijos de Dios requiere de tiempo y que el Espíritu del Señor haga su obra en nosotros, pero esa obra debe avanzar, crecer y no quedarse estancada en forma de religiosidad.

No se quede estancado en ser un buen cristiano, avance hacia la perfección y conviértase en un hijo de Dios.

Romanos 8:14

Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios. (BTX)

Quise tocar el tema de los hijos de Dios porque alguien verdaderamente guiado por el Espíritu de Dios sabe y conoce la importancia de Israel en el plan de Dios.

Cuando se trata del evangelio, la salvación y las promesas siempre se habla de la iglesia, pero nunca se menciona a Israel, a menos que quieran dar un ejemplo de rebeldía e idolatría.

El problema es que se habla de la iglesia sin si quiera saber de qué se trata verdaderamente, y esto es lo que veremos a continuación.

2-¿Qué es la iglesia?

¿Por qué se piensa que la iglesia apareció recién en el nuevo testamento y en el antiguo testamento no estaba? Para entender este tema, primero preguntémosnos: ¿Qué es la iglesia?

La palabra Iglesia viene del griego *Ekklésia* lo cual quiere decir “congregación” o “asamblea”. Ya que el nuevo testamento está escrito en griego se ha adoptado la palabra iglesia, y de esta forma asociamos a la iglesia con el Mesías y los creyentes del nuevo testamento.

Pero ¿estaba la iglesia en el antiguo pacto? La respuesta es sí, claro que sí, pero en las traducciones más populares no se ha querido relacionar a la iglesia con Israel, aunque Esteban sí lo hizo.

En el capítulo 7 del libro de Hechos leemos el discurso de Esteban, un diácono lleno del Espíritu Santo quien comienza a relatar la historia del pueblo de Israel comenzando por Abraham. El discurso de Esteban apunta al rechazo que Israel ha tenido a lo largo de su historia hacia los escogidos del Eterno como José y Moisés, aunque más adelante hablaremos de ese tema, por ahora detengámonos en los versos 37 y 38 ya que son muy interesantes y nos dan el entendimiento de la iglesia.

Hechos 7:37-38

37 »Este Moisés les dijo a los israelitas: “Dios hará surgir para ustedes, de entre sus propios hermanos, un profeta como yo.”

38 Este mismo Moisés estuvo en la asamblea en el desierto, con el ángel que le habló en el monte Sinaí, y con nuestros antepasados. Fue también él quien recibió palabras de vida para comunicárnoslas a nosotros. (versión NVI).

Esta es la versión NVI y no hay nada inusual hasta que leemos la Versión Textual:

Hechos 7:37-38

37 Éste es el Moisés que dijo a los hijos de Israel: Profeta os levantará Dios de entre vuestros hermanos, como a mí.

38 Éste es el que estuvo con la **iglesia** en el desierto, con el ángel que le hablaba en el monte Sinay, y con nuestros padres, quien recibió oráculos vivientes para dárnoslos; (versión BTX).

Ahí está la diferencia, la versión textual usa la palabra “iglesia” en lugar de “asamblea” y esto es porque en el texto griego la palabra que encontramos es *ekklésia*. La versión Reina Valera que hemos usado por años traduce congregación, aunque el griego dice *ekklésia*.

¿Por qué optaron por traducir asamblea o congregación en lugar de iglesia, a pesar de que claramente dice *ekklésia*? Probablemente porque no quisieron asociar a la iglesia del nuevo testamento con Israel, ya que Esteban está hablando del Israel que estaba en Sinaí.

La palabra *ekklesia* tiene que ver con llamar fuera, es decir, salir del mundo para tener un encuentro con el verdadero Dios, y esto fue precisamente lo que el Eterno hizo con Israel, los sacó de Egipto para tener un encuentro con ellos en Sinaí y llevarlos a la tierra prometida.

Ahora veamos desde el lenguaje hebreo; en hebreo la palabra para “iglesia” o “asamblea” es *Qahal*.

Qahal: congregación, multitud, reunión, montaje, convocación. (Concordancia Strong).

En términos sencillos cualquier grupo de personas que se reúna por algún motivo en común es una asamblea, congregación o una “iglesia”, es más, este término puede ser usado en un mal sentido.

Salmo 26:5

Aborrezco la congregación de los malignos, y no me sentaré con los inicuos. (BTX)

En este verso “congregación” es *qahal*.

La traducción más apropiada para *ekklésia* es asamblea o congregación, no digo que la palabra iglesia esté mal, pero si van a traducir *ekklésia* como iglesia deberían hacerlo cuando corresponde y no cuando les convenga.

Aunque sea una vez haga este ejercicio: cuando lea el nuevo testamento lea “asamblea” en lugar de iglesia para tener una mayor comprensión de la escritura, ya que como podrá darse cuenta, el término iglesia no se refiere específicamente al grupo de creyentes que se reúnen en el Nombre del Señor, ya que existen muchas iglesias, y por esto nos podemos preguntar ¿cuál es la iglesia del Mesías?

3-La verdadera iglesia del Mesías

La asamblea (iglesia) del Mesías es aquella que acude al encuentro con Él, es decir, cuando el Mesías llama, su asamblea (iglesia) acude.

El Padre dejó claro el llamado que Él hace a su verdadero pueblo y estos son sus tiempos señalados, es decir, las Solemnidades.

Las Solemnidades son sus “santas convocaciones”; en hebreo esto es *Miqra Qodesh*. La palabra **Miqra** significa: asamblea, convocación, reunión pública, ensayo. (Concordancia Strong).

El Eterno dejó en claro sus tiempos señalados en las escrituras, pero el cristianismo ha ignorado esto por siglos.

Cuando acudimos a este llamado estamos afirmando quién es nuestro verdadero Dios, la iglesia del Mesías se presenta ante Él en Sus tiempos y no en las fechas estipuladas por una religión.

Las Solemnidades y el Tabernáculo son la base para entender las escrituras, las profecías, el plan de Dios y el corazón de Dios. Simplemente no se puede entender el propósito de Dios al ignorar lo que Él dejó escrito con respecto al Tabernáculo y las Solemnidades.

Los tiempos señalados por el Eterno son sus días de reposo o sábados; esto incluye el shabbat semanal y las siete Solemnidades anuales, todo esto está especificado en Levítico capítulo 23.

- 1- Sábado semanal- Shabbat
- 2- Pascua- Pesaj
- 3- Panes sin levadura- Matzot
- 4- Primicias- Bikurim
- 5- Semanas- Shavuot
- 6- Día de trompetas - Yom Teruah
- 7- Día de expiación- Yom Kippur
- 8- Tabernáculos- Sucot

Debo mencionar que Israel también observaba *Rosh Jodesh*, el cual era el primer día del mes; esto corresponde al calendario hebreo y está marcado por la luna nueva (no corresponde al calendario gregoriano). Este no era un día de asamblea, pero debía observarse y debían ofrecer holocaustos especiales. (Números 28:11-15).

Levítico 23:1-2

1 Habló YHVH a Moisés diciendo:

2 Habla a los hijos de Israel y diles: Estas son las fiestas solemnes de YHVH en las cuales proclamaréis santas convocaciones. Estos son mis tiempos señalados: (BTX).

Quiero destacar lo que el Eterno dice en el verso dos: **mis** tiempos señalados. Estos son los tiempos del Eterno, no se le ocurrió a Moisés o al pueblo, provienen directamente de Su pensamiento y corazón.

Alguien podría decir o pensar que esto era para el pueblo de Israel y no para los creyentes, pero yo digo: *“entonces tampoco te puedes tomar de las promesas que hay en la biblia ya que esas son para Israel”*.

No podemos vivir de lo que nos convenga o sirva, ya que el evangelio no se trata de conveniencia, sino de verdad y salvación.

Actualmente Israel guarda estos días de manera nacional, aunque no lo hacen a la luz del Mesías y para explicar este tema quiero tomar a Pablo como ejemplo.

En el cristianismo el apóstol Pablo es considerado el apóstol más grande, es uno de los más importantes y el ejemplo a seguir de muchos, pero Pablo no era cristiano, es más, Pablo nunca se convirtió al cristianismo ya que tal cosa no existía en aquellos tiempos.

Pablo era judío y fariseo, su “conversión” en realidad fue un llamado a volver.

En hebreo la palabra que corresponde a “convertir” es la palabra *Shub* y significa volver, regresar. ¿Estaba Pablo volviendo o regresando al cristianismo? Claro que no, porque el cristianismo no existía, lo que Pablo estaba haciendo era volver su rostro al Mesías.

Como sabemos, Pablo perseguía a los creyentes en el Mesías y los entregaba, pero aun así el Padre lo eligió y lo llamó.

Romanos 10:1-2

1 Hermanos, ciertamente el anhelo de mi corazón y la oración a Dios por ellos es para salvación.

2 Porque les doy testimonio de que tienen celo de Dios, mas no según el pleno conocimiento. (BTX).

El apóstol escribió esto porque él mismo estuvo de ese lado, por lo tanto, entendía que los judíos actuaban por celo a Dios, aunque estaban equivocados.

Israel guarda estas fiestas mirando a Moisés y no al Mesías, por eso, nuestra oración como creyentes en Yeshua debe ser dirigida a que Israel pueda ver a su Mesías y no ponernos a enjuiciar a Israel y desecharlo como si fuésemos Dios mismo.

El Eterno no juzga por apariencias (como nosotros), Él ve lo que nosotros no vemos por lo tanto su juicio es justo y verdadero.

Pablo no creía en el Mesías al igual que Israel actualmente, pero eso no impidió que el Padre lo llamara y le mostrara su Salvación (Yeshua).

Más adelante daré detalles sobre este tema.

Los gentiles que creen en el Mesías y guardan las Solemnidades, también son parte de Su iglesia, pero eso no quiere decir que el Eterno no toma en cuenta a Israel, ya que la ceguera de Israel es parte del plan del Eterno.

Romanos 11:25-29

25 Porque no quiero hermanos que ignoréis este misterio, para que no seáis arrogantes acerca de vosotros mismos: que un endurecimiento parcial ha ocurrido a Israel, hasta que entre la plenitud de los gentiles.

26 Y así todo Israel será salvo, como está escrito: Vendrá de Sión el Libertador, que quitará de Jacob la impiedad;

27 Y éste será mi pacto con ellos, cuando quite sus pecados.

28 Ciertamente, en cuanto al evangelio, son enemigos por causa de vosotros, pero en cuanto a la elección, son muy amados por causa de los padres.

29 Porque irrevocables son los dones y el llamamiento de Dios. (BTX).

En los últimos años he visto que muchos cristianos han estado guardando las Solemnidades, y esto se lo debemos a Su misericordia. El Eterno extendió su gracia hacia nosotros para que le sirvamos como corresponde y como Él lo exige, pero seamos humildes, porque nosotros también estábamos ciegos, teníamos una venda que no nos dejaba ver, pero ahora gracias a Su misericordia podemos ver.

Capítulo 2

EL PUEBLO ESCOGIDO

“Y oyó 'Elohim su gemido, y recordó 'Elohim su pacto con Abraham, con Isaac y con Jacob.

Y miró 'Elohim a los hijos de Israel, y 'Elohim los reconoció”.

Éxodo 2:24-25

1-El Dios de Israel

Al leer las escrituras nos damos cuenta de que YHVH se identifica con el pueblo de Israel y lo hace utilizando distintos títulos.

Dios de Israel: Jueces 4:3, Isaías 52:12

Fuerte de Israel: Isaías 1:24

Santo de Israel: Isaías 10:20, 17:7

Rey de Israel: Isaías 44:7, Juan 1:49, 12:13

Dios de Jacob: Salmo 20:1, 146:5

Fuerte de Jacob: Isaías 49:26, 60:16

Santo de Jacob: Isaías 29:23

El Creador se identifica y atribuye las obras hechas en medio de Israel. Algunas personas dicen creer en una especie de energía que hay en el universo, como si flotara, pero no tiene nombre, y algunos dicen: *“bueno, tú lo llamas Dios, yo lo llamo energía y otros lo llaman universo, pero es lo mismo”*; esto es una gran mentira.

Nosotros no creemos en una especie de energía sin nombre y sin carácter. El Creador reveló su Nombre y ha mostrado su carácter y poder a través de un pueblo para que todos conociéramos a nuestro Hacedor y ese es el pueblo de Israel, la descendencia de Abraham, Isaac y Jacob (Israel).

No se deje engañar por corrientes vanas que sólo traen confusión y mentira.

El Eterno escogió a Israel para demostrar su poder y darle la tierra que es de Él, pero eso no quiere decir que el Eterno haya olvidado al resto de su creación, o que no podemos adorarle, al contrario, el propósito de manifestar esas grandes señales era para que las naciones vieran y temieran al único y verdadero Creador.

Todos hemos sido llamados a creer, pero tenga en cuenta que el Mesías no vino a crear una religión llamada cristianismo, ni algo aparte llamado iglesia, su pacto siempre ha sido con Israel y sus 12 tribus y esto, es dejado en claro

cuando el Mesías hizo un nuevo pacto en su sangre con sus 12 apóstoles antes de ser crucificado; y recuerde que todos eran judíos.

La iglesia no es una Israel espiritual, Israel es Israel.

Cuando Israel salió de Egipto, también hubo egipcios que salieron con ellos y el Eterno no los trató como un grupo aparte o diferente, ya que Él nunca ha rechazado a aquellos que deciden creer en el Dios de Israel.

2- Los extranjeros

El Eterno nunca ha desechado a aquellos extranjeros que no son descendientes de Israel y quieren adorarlo, servirle y temerle, pero las cosas se hacen a la manera del Eterno y no a nuestra manera.

Rut fue una mujer extranjera que decidió temer y servir al Dios de Israel, ella es un muy buen ejemplo para nosotros que no somos descendientes de Israel, pero hemos tomado la decisión de salir del mundo para adorar al Eterno.

Rut 1:16-18

16 Respondió Rut: No me ruegues que te deje y me aparte de ti, porque adondequiera que tú vayas, yo iré, y dondequiera que vivas, viviré. Tu pueblo será mi pueblo, y tu Dios mi Dios.

17 Donde tú mueras, yo moriré, y allí seré sepultada. Así me haga YHVH, y aun me añada, que sólo la muerte hará separación entre nosotras dos.

18 Y viendo que estaba resuelta a irse con ella, desistió de decirle más. (BTX).

Siempre me ha llamado la atención lo decidida que estaba Rut, además de su actitud humilde y siempre en obediencia a su suegra.

Otro ejemplo que quiero destacar es el de alguien del cual no se habla mucho, pero su valor y compromiso es admirable: Itai el geteo.

El rey David tenía a su servicio a los cereteos, peleteos y geteos, los cuales eran gentiles. En aquella ocasión cuando Absalón (hijo de David) se revela contra su padre, David y toda su familia huyen de Jerusalém.

2 Samuel 15:19-22

19 Entonces el rey dijo a Itai geteo: ¿Por qué vienes tú también con nosotros? Vuelve y quédate con el rey, pues tú eres un extranjero, y también un desterrado de tu lugar.

20 Llegaste ayer, ¿y hoy te haré vagar con nosotros mientras voy a donde voy? Vuelve y haz volver a tus hermanos, y sean contigo la misericordia y la verdad.

21 Pero Itai respondió al rey y dijo: ¡Vive YHVH y vive mi señor el rey que dondequiera esté mi señor el rey, sea para muerte o para vida, ciertamente allí estará tu siervo!

22 Y David respondió a Itai: ¡Anda y pasa adelante! E Itai geteo pasó con todos sus hombres y con todos los niños que estaban con él. (BTX).

Itai era un filisteo, los cuales eran enemigos de Israel, pero David encontró más lealtad en un extranjero que en su propio hijo. En esta ocasión los extranjeros también participaron del dolor de David.

Rut e Itai fueron firmes en su decisión, ellos no miraron atrás, no retrocedieron y ese es el nivel de compromiso que el Señor merece.

¿Cuántos de nosotros estamos así de decididos cuando se trata de serle fiel al Señor? Siempre he pensado que lo que ellos dijeron podríamos decírselo al Señor: “tu pueblo será mi pueblo” o “ya sea para vida o para muerte estaré donde tú estés”.

El Eterno siempre ha tenido en su corazón que todos lo conozcan, sin importar la nación.

Isaías 56:6-7

6 Y los extranjeros que se unen a YHVH para servirlo, para amar el nombre de YHVH y ser sus servidores; que guardan el shabbat sin profanarlo y son fieles a mi pacto,

7 Haré que sean conducidos a mi Santo Monte, y se alegren en mi Casa de oración. Sus holocaustos y sus sacrificios serán aceptos sobre mi altar, porque mi Casa será llamada Casa de oración para todos los pueblos. (BTX).

Cuando Salomón dedicó la Casa (templo), también nombró a los extranjeros.

1 Reyes 8:41-43

41 Asimismo, cuando el extranjero, que no es de tu pueblo Israel, venga de una tierra lejana por causa de tu Nombre

42 (porque oirán de tu gran Nombre, de tu poderosa mano y de tu brazo extendido), y venga y ore hacia esta Casa,

43 entonces escucha Tú desde los cielos, el lugar de tu morada, y haz conforme a todo lo que el extranjero te pida, para que todos los pueblos de la tierra puedan conocer tu Nombre, para que te teman como tu pueblo Israel, y sepan que a tu Nombre está consagrada esta Casa que he construido. (BTX).

Israel fue escogido para ser de bendición y luz a las naciones, y el Mesías vino a traer redención a su pueblo Israel y salvación a todo al que en Él cree, ya que esa es su voluntad.

Hechos 17:30-31

30 Pues bien, Dios, pasando por alto esos tiempos de ignorancia, ahora manda a todos los hombres en todo lugar, que se arrepientan;

31 por cuanto ha establecido un día en el cual va a juzgar a la humanidad con justicia, por medio del Varón que designó, presentando a todos garantía de ello cuando lo resucitó de entre los muertos. (BTX).

Todos debemos arrepentirnos y volver a nuestro Hacedor.

3-Pactos eternos

El Eterno llama a todos al arrepentimiento, pero también debemos entender que todo tiene un límite y vemos esto en la creación. El mar tiene un límite, el desierto tiene su límite, los animales tienen su hábitat natural, porque a todos el Creador les dio su lugar y eso también es aplicable a los hombres.

Hechos 17:26-27

26 y de uno hizo todo el linaje de los hombres para que habiten sobre toda la faz de la tierra, prefijándoles el orden de los tiempos y los límites de su habitación,

27 para que busquen a Dios, por si tal vez, palpando, puedan hallarlo; aunque no está lejos de cada uno de nosotros. (BTX).

Lo que quiero decir es que, aunque los extranjeros nunca han sido rechazados para unirse al Santo de Israel, habían cosas que estaban prohibidas para ellos, por ejemplo, no podían ejercer el sacerdocio y tampoco se podía nombrar a un rey que no fuese de Israel.

Aquí es donde debemos entender los límites, es más, dentro del pueblo de Israel no todos ejercían las mismas funciones y habían cargos designados para un grupo específico de personas. Los hijos de Leví fueron escogidos para ayudar a los sacerdotes, pero a su vez, sólo los hijos de Aaron podían ejercer el sacerdocio; no podías ser de cualquier tribu de Israel.

En una ocasión, un rey descendiente de David quiso ofrecer incienso (lo cual sólo podía ser hecho por los hijos de Aarón) y a pesar de que ese rey hizo buenas obras, Dios lo hirió con lepra por tomarse atribuciones que no le correspondían (2 Crónicas 26).

El Eterno no cambia y pensar que desechó a Israel por una iglesia cristiana es una blasfemia.

El cristianismo ha difundido la mentira de que los judíos rechazaron al Mesías, pero al leer los evangelios no vemos eso. Las cabezas del pueblo, los principales lo rechazaron por envidia, pero el pueblo sí creía en Él e incluso lo quisieron hacer su rey (Juan 6:14-15).

Que las autoridades de mi país legalicen el aborto, no significa que yo esté de acuerdo con eso, es más, no quisiera que me metieran en ese saco.

Hoy en día la mayoría de los judíos no creen en Yeshua como su Mesías, por lo tanto, Israel como nación no lo ha aceptado, pero eso es asunto del Eterno con su pueblo, Él sabe lo que hace.

Éxodo 4:22

22 Y dirás a Faraón: Así ha dicho YHVH: Israel es mi hijo, mi primogénito, (BTX).

Israel es la primicia, ellos son el primogénito de las naciones (no de la creación), el Eterno mismo lo dijo y esto es hasta el día de hoy porque Él no cambia y su palabra es fiel y verdadera.

Capítulo 3

LA PROFECÍA

“Y me dijo: Estas palabras son fieles y verdaderas. El Señor, el Dios de los espíritus de los profetas, ha enviado a su ángel para mostrar a sus siervos lo que debe suceder en breve”.

Apocalipsis 22:6

1-Tesoros en templos paganos

Si ha leído las escrituras, recordará aquella ocasión en la que los filisteos capturaron el Arca del Pacto y la colocaron en el templo de dagón, su dios, (1 Samuel 5).

Era costumbre de aquellos pueblos capturar los objetos sagrados de otros pueblos y colocarlos en los templos de sus dioses; esto fue lo que hizo Nabucodonosor y los babilonios cuando tomaron los objetos sagrados y destruyeron el templo en Jerusalém.

Daniel 1:1-2

1 En el año tercero del reinado de Joacim, rey de Judá, llegó a Jerusalem Nabucodonosor, rey de Babilonia, y la sitió.

2 Y Adonay entregó en su mano a Joacim rey de Judá, y parte de los utensilios de la Casa de Dios, y los llevó a tierra de Sinar, al templo de su dios, y colocó los utensilios en el tesoro del templo de su dios. (BTX).

Así como los filisteos y babilonios tomaron los objetos sagrados, los romanos evidentemente hicieron lo mismo, pero con el Mesías.

El Mesías de Israel fue puesto en un templo pagano al igual que el Arca en aquella ocasión, lo cual ha llevado a contaminar el Nombre del Eterno, por eso es necesario que Su Nombre sea santificado.

La oración del Maestro fue *“Padre, santificado sea tu nombre”*, pero esto es más que palabras, deben ser acciones en nuestra vida de santificar el Nombre del Padre y no quedarnos en la comodidad de una religión ya que *“así nos enseñaron”*.

El mayor tesoro del Padre (su Hijo) fue puesto en un templo pagano por los romanos y le aseguro que eso no es de su agrado, pero por alguna razón el Padre permitió esto ya que nada hay que se le escape.

El cristianismo se encargó de propagar a Jesucristo, pero ya que tenemos la escritura al alcance, es nuestro deber conocer a Yeshua, el Mesías judío. ¿Cómo podremos servir y adorar a un Dios que realmente no conocemos?

Personalmente creo que si tenemos una biblia no tenemos excusa, debemos pedirle al Padre que ilumine los ojos de nuestro entendimiento para conocer al Mesías de Israel.

2- La escritura profética

La biblia es profecía de principio a fin, desde el primer verso de Génesis hasta el último verso de Apocalipsis. La historia de Adam, de los patriarcas, de los jueces, de los reyes, etc. no son simples historias que nos enseñan algo, sino son profecías que nos muestran al Mesías y su salvación. Por ejemplo, los salmos pueden ser considerados como poesía, pero esto no es así, los salmos son profecía, no están inspirados por la emoción del salmista, sino por el Espíritu Santo. Los salmistas no eran simples cantores, ellos eran profetas.

En toda la escritura se da a entender la redención del pueblo de Israel, pero eso ha sido totalmente ignorado por los creyentes ya que piensan que Dios no va a tomar en cuenta a una nación que no crea en el Mesías, aunque esa nación se llame Israel.

¿Usted piensa que el Señor no sabe esto? ¿Usted piensa que el Eterno es hombre? Usted cambiará de opinión y no cumplirá su palabra, pero no es así con el Padre Eterno.

Jeremías 31:35-37

35 Así dice YHVH, que estableció el sol para alumbrar el día, y las leyes de la luna y de las estrellas para alumbrar de noche; que aterroriza el mar, y se ponen en consternación sus olas: ¡YHVH Sebaot es su nombre!

36 Si estas leyes se apartaran de delante de mí, dice YHVH, entonces también faltará la descendencia de Israel, para no ser nación delante de mí eternamente.

37 Así dice YHVH: Si los cielos pudieran ser medidos arriba, o se exploraran los cimientos de la tierra abajo, entonces también Yo desecharía la descendencia de Israel por todo lo que hicieron, dice YHVH. (BTX).

Jeremías 51:5

5 Porque Israel y Judá no están viudas de su Dios, de YHVH Sebaot, aunque su tierra esté llena de pecados contra el Santo de Israel. (BTX).

Lea bien estos versos, preste atención, vea el corazón del Padre a través de estas palabras.

El Eterno es totalmente consciente del rechazo y pecado de Israel, pero eso no es motivo para que Él se olvide de ellos, ya que sus pactos son eternos.

Y no se le ocurra cometer el error de reemplazar la palabra “Israel” por “iglesia” (como algunos recomiendan) ya que esto es una total blasfemia. La teoría del reemplazo nunca ha estado ni estará en el corazón del Eterno.

3-Yeshua el profeta

Yeshua es el Salvador, pero debemos aprender a ver al Profeta. Cuando leemos un milagro del Mesías nos maravillamos de su poder, pero detrás de lo que Él hizo hay un mensaje.

Mateo 8:23-27

23 Y entrando en la barca, sus discípulos lo siguieron.

24 Y de pronto se levantó en el mar una gran tormenta, tanto que la barca era cubierta por las olas; pero Él dormía.

25 Y acercándose, lo despertaron, diciendo: ¡Señor, salva, que perecemos!

26 Les dice: ¡Hombres de poca fe!, ¿por qué estáis temerosos? Y se levantó y reprendió a los vientos y al mar, y sobrevino una calma absoluta.

27 Y los hombres se maravillaron, diciendo: ¿Quién es éste, que aun los vientos y el mar le obedecen? (BTX).

Este milagro es muy conocido y podemos sacar varias enseñanzas, pero es tiempo de que veamos la profecía, y para ello debemos leer al profeta Isaías.

Isaías 17:12-14

12 ¡Ay, tumulto de muchos pueblos, que rugen como ruge el mar! ¡Tropel de naciones como el ímpetu de aguas poderosas!

13 Las naciones bramarán como el bramido de muchas aguas, pero Él las reprenderá y huirán lejos, Serán hostigadas como tamo del monte ante el viento, y como remolino de polvo ante la tormenta.

14 He aquí, al anochecer se presenta el terror, pero antes del amanecer ya no existen. Tal es el destino de los que nos oprimen, la suerte de quienes nos saquean. (BTX).

En ambos textos vemos muchas similitudes, los discípulos representan a Israel, el mar son las naciones que quieren la destrucción de Israel y tenemos a un Salvador que acude en ayuda de los suyos.

La profecía de Isaías es para los últimos tiempos, y a su vez el Mesías confirma esta palabra al realizar este milagro.

El Mesías va a salvar a Israel y eso está por toda la escritura.

Como mencioné anteriormente, Esteban dio un discurso donde destaca el rechazo de Israel hacia los escogidos o enviados del eterno como José y Moisés.

En la vida de José podemos ver a Yeshua claramente. José fue odiado, desechado y vendido por sus propios hermanos, cuando los hermanos llegan a Egipto se encuentran con un gobernador egipcio, porque José estaba vestido de egipcio y sus hermanos no lo reconocieron. Egipto representa el mundo y esto ha sucedido con el Mesías. Su nombre es José, pero en Egipto es llamado Zofnat-Panea, su nombre es Yeshua, pero en el mundo es llamado Jesucristo o Cristo.

El Mesías ha alimentado al mundo con su palabra, así como José dio alimento a Egipto y a todo pueblo que lo necesitara.

En el primer encuentro, José no se dio a conocer a su hermanos, sino en el segundo encuentro. En la segunda venida el Mesías se dará a conocer a su pueblo (hermanos).

José alimentó a sus hermanos porque entendió el propósito de Dios y porque amaba a sus hermanos a pesar de que quisieron matarlo y vendieron como esclavo. José tenía un corazón recto y puro, y le aseguro que José no es más bueno que el Mesías.

Nosotros no entendemos los planes del Eterno, no conocemos su corazón, pensamos que es hombre y actúa de la misma manera que nosotros haríamos. No hemos conocido sus caminos.

Cuando leemos las escrituras solemos aplicar todo a nuestra vida, me refiero a algo personal. No estoy en contra de eso, pero no podemos dejar de lado la profecía y para ver esto debemos dejarnos de lado a nosotros mismos. Por lo que he visto, en el cristianismo el centro de tu relación con Dios eres tú y no Dios, cuando es lo contrario, el centro es Él y no tú.

Debo reconocer que yo también solía aplicar la escritura a mi vida, pero después el Eterno en su amor y misericordia me empezó a mostrar la profecía y su plan con Israel. De vez en cuando el Señor habla a mi vida personal a través de la escritura, pero no es algo que yo busque, más bien Él lo hace.

Hace años el Señor me dijo que me revelaría grandes cosas y definitivamente lo hizo, ¿qué hay más grande que su corazón? Él me mostró su corazón y ahí vi a ISRAEL.

Yeshua es el Sumo Sacerdote (*Cohen Gadol*) y el Sumo Sacerdote llevaba el pectoral del juicio sobre su corazón y el pectoral tenía 12 piedras con los nombres de los 12 hijos de Israel grabados como un sello.

Éxodo 28:29

29 Y cuando entre en el Santuario, Aarón llevará los nombres de los hijos de Israel en el pectoral del juicio sobre su corazón, para memoria delante de YHVH continuamente. (BTX).

Hasta el día de hoy y por siempre los hijos de Israel están y estarán en el corazón del Eterno.

Capítulo 4

LOS POSTREROS DÍAS

“Oh naciones, oíd la palabra de YHVH, y hacedlo saber en las costas lejanas: El que esparció a Israel lo reunirá y lo guardará, como el pastor a su rebaño”.

Jeremías 31:10

1-Entendiendo la gracia

El cristianismo habla mucho sobre la gracia, (probablemente es su palabra favorita junto con la palabra “cruz”), pero al parecer esa gracia está disponible para cualquiera excepto para Israel.

Sé que muchos creyentes piensan que Dios rechazó a Israel, ya que ellos no creen en el Mesías, como si de cierta manera estuviesen “descalificados”. Los judíos rechazan a Yeshua como su Mesías y además no andan conforme a la Torah y voluntad del Eterno.

Yeshua es grande y Él sabe que su pueblo no es fiel, por eso murió por ellos, ya que el amor por su pueblo es mayor.

Si la nación de Israel no tuviese un Mesías, ellos ya hubiesen sido aniquilados, porque ellos no andan conforme a toda la Torah y la consecuencia de la desobediencia es la muerte.

Los judíos han sido rechazados, odiados y perseguidos a través de la historia, pero ellos siguen de pie, y eso se lo deben a su Intercesor, aunque ellos no lo reconozcan.

Romanos 6:23

23 Porque la paga del pecado es muerte, pero la dádiva de Dios es vida eterna en Jesús el Mesías, Señor nuestro.

Israel es atacado constantemente, pero llegará un punto en el cual las naciones enemigas de Israel buscarán su aniquilación total, pero para mala noticia de sus enemigos Israel nunca dejará de existir, ya que tienen un Sumo Sacerdote que intercede por ellos, un Cordero que derramó su sangre por ellos, aunque ellos no lo puedan ver, y es aquí donde entendemos mejor la fidelidad de Dios.

2 Timoteo 2:13

13 Si somos infieles, Él permanece fiel, porque no puede negarse a sí mismo.

Entienda querido hermano/a que esto no se trata de la fidelidad de Israel, sino de la Honra de Dios, de Su carácter, de Su Nombre, de Su fidelidad.

Salmo 106:7-8

7 Nuestros padres no entendieron tus maravillas en Egipto, no se acordaron de la multitud de tus misericordias, sino que se rebelaron junto al mar, en el Mar Rojo.

8 Pero Él los salvó por amor de su Nombre, para hacer notorio su poder. (BTX).

El Eterno tiene una dignidad incomparable y ha dejado en claro que la restauración de Israel es por amor a Su Nombre, no porque Israel se “porte bien”.

Isaías 48 muestra perfectamente la condición de Israel en la actualidad.

Isaías 48:1

1 Oíd esto, oh casa de Jacob, vosotros, que lleváis el nombre de Israel, y brotáis de la fuente de Judá; que juráis por el nombre de YHVH, e invocáis al Dios de Israel, pero no con sinceridad ni rectitud, (BTX).

Ellos como nación llevan el nombre de Israel y la mayoría de ellos son descendientes de la casa de Judá, y aunque el Eterno sabe que no andan en rectitud para con Él, aun así, Él sigue siendo su Redentor.

Isaías 48:17

17 Así dice YHVH tu Redentor, el Santo de Israel: Yo soy YHVH tu Dios, que te enseña para tu provecho, y te conduce por el camino en que debes andar: (BTX).

Recuerde que el Eterno no es hombre, Él guarda su pacto y fidelidad.

Le recomiendo que lea todo el capítulo 48 de Isaías para mayor comprensión.

2-La redención

En la Torah se nos explica el derecho de redención; esto es aplicable a la tierra y a las personas.

Levítico 25:24-25

24 Por tanto, en toda la tierra de vuestra posesión concederéis redención a la tierra.

25 Si tu hermano empobrece, y vende una parte de su propiedad, vendrá su redentor, su pariente más cercano, y rescatará lo que haya vendido su hermano. (BTX).

Levítico 25: 47-49

47 Y cuando la mano del extranjero o del transeúnte que mora en medio de ti alcance riqueza, y tu hermano que está con él empobrezca y se venda al extranjero o al transeúnte que mora contigo, o a los descendientes de la familia de un extranjero,

48 después de vendido le quedará el derecho de redención: uno de sus hermanos deberá redimirlo,

49 o su tío o un hijo de su tío debe rescatarlo, o algún pariente cercano de su familia debe rescatarlo, o si prospera, él mismo podrá redimirse. (BTX).

La redención podía ser efectuada por un pariente, esto fue lo que hizo Booz con Rut y Noemí.

Yeshua como descendiente de David tiene todo derecho de ejercer autoridad sobre Israel, ya que la redención sólo la podía hacer un pariente. Yeshua volverá a redimir la tierra y a su pueblo.

Pero Yeshua también tiene derecho sobre la humanidad, ya que Él es el Hijo del Hombre, Él es el *Ben Adam*.

Juan 5:26-27

26 Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también dio al Hijo tener vida en sí mismo.

27 Y le dio autoridad para hacer juicio, por cuanto es el Hijo del Hombre. (BTX).

El hecho de que el Hijo de Dios viniese en carne y se rebajara a condición de hombre, le da derecho de hacer juicio sobre la tierra ya que la autoridad sobre la tierra fue dada a Adam. La autoridad que el enemigo tiene sobre la tierra es porque el hombre se la dio.

Isaías 59:18-20

18 Conforme a las acciones, conformemente recompensará: Ira a sus enemigos, represalia a sus adversarios; a tierras lejanas su retribución.

19 Desde el poniente temerán el nombre de YHVH, y su gloria desde el levante; porque vendrá cual torrente encajonado, impulsado por el sopro de YHVH;

20 Pero a Sión vendrá como Redentor para alejar la iniquidad de Jacob, dice YHVH. (BTX).

Yeshua viene a Israel como Redentor, pero al mundo vendrá a hacer juicio.

3- El llamado a la tierra

Estoy segura que la nación de Israel no se llama así por casualidad, es evidente que la creación de este Estado fue voluntad de Dios, y esto se debe a que Israel debe estar en su tierra para que el Mesías vuelva.

De las siete Solemnidades estipuladas por el Eterno habían 3 donde los varones debían subir a Jerusalém: Pesaj, Shavuot y Sucot.

Pesaj y Shavuot fueron cumplidas en la primera venida del Mesías en Jerusalém.

El Mesías murió en Jerusalém y el Espíritu Santo fue derramado sobre los discípulos en Jerusalém, por eso el Mesías les dijo a sus discípulos que permanecieran en Jerusalém, porque esta Solemnidad debía ser cumplida ahí. Pero falta que se cumpla Sucot, por lo tanto, Israel debe estar en su tierra.

El Padre ha estado llamando a su pueblo a volver a la tierra prometida a Abraham, Isaac y Jacob; todo está siendo preparado para la segunda venida del Mesías. Las persecuciones que ha sufrido el pueblo judío han provocado que ellos vuelvan a su tierra, por lo tanto, vemos que el Eterno permite todo esto para juntar a su rebaño.

El Eterno tiene presente su pacto con sus siervos, me refiero a la promesa que hizo a Abraham, Isaac y Jacob de darles la tierra.

Dios va a salvar a Israel, pero no por la justicia de ellos, sino por amor a su Nombre. Esto es lo que vemos en el libro de Ezequiel con respecto a Gog y Magog.

Ezequiel 39:23

23 Y las naciones sabrán que la casa de Israel fue llevada cautiva por su pecado, por cuanto se rebelaron contra mí, y Yo les oculté mi rostro, y los entregué en manos de sus enemigos, y todos ellos cayeron a espada.

El rostro es el Mesías, esto quiere decir que el Eterno les ocultó al Mesías y por esto ellos no creen en Él.

25 Por tanto, así dice Adonay YHVH: Ahora haré volver la cautividad de Jacob y tendré misericordia de toda la casa de Israel, y me mostraré celoso por mi santo Nombre.

26 Y ellos sentirán vergüenza de toda su rebelión con que prevaricaron contra mí, cuando habiten en su tierra con seguridad, y no haya quien los espante,

27 cuando los haya sacado de entre los pueblos, y reunido de la tierra de sus enemigos, y sea santificado en ellos ante los ojos de muchas naciones.

28 Y sabrán que Yo soy YHVH su Dios, cuando después de haberlos llevado al cautiverio entre las naciones, los reúna sobre su tierra sin dejarme a ninguno de ellos.

29 Y no volveré a ocultarles mi rostro, porque habré derramado de mi Espíritu sobre la casa de Israel, dice Adonay YHVH.

Algunos creen que la guerra de Gog y Magog es después del milenio (Apocalipsis 20:8) pero yo no estoy de acuerdo con ese punto de vista, ya que

en Ezequiel dice que el Eterno se dará a conocer a las naciones y hará volver la cautividad de Jacob.

Ezequiel 38:23

23 Así me engrandeceré y me santificaré, y seré conocido ante los ojos de muchas naciones, y sabrán que Yo soy YHVH. (BTX).

Ezequiel 39:25

25 Por tanto, así dice Adonay YHVH: Ahora haré volver la cautividad de Jacob y tendré misericordia de toda la casa de Israel, y me mostraré celoso por mi santo Nombre. (BTX).

Esto no puede ser después de que el Mesías haya reinado por mil años en la tierra, debe ser antes.

Como expliqué anteriormente el Eterno no va a salvar a Israel porque ellos lo merezcan, sino por Su Nombre y su Honra.

La liberación de Israel es la esperanza para todo el mundo, porque Israel es la cabeza de las naciones. Ellos son el primogénito de Dios (Éxodo 4:22) y eso no ha cambiado.

La tierra dada a Israel es la herencia que el Padre le dio a su primogénito, ya que esa es la tierra del Eterno, por eso hay tanto conflicto hasta hoy en día con respecto a la tierra, porque el enemigo sabe que esa es la tierra de Dios. El Salmo 83 explica este tema claramente.

Sé que los cristianos están esperando irse al cielo después que el Señor vuelva, pero la escritura no dice eso.

Apocalipsis 5:9-10

9 Y cantan un cántico nuevo, diciendo: ¡Digno eres de tomar el rollo, y de abrir sus sellos, porque Tú fuiste inmolado, y con tu sangre redimiste para Dios, de toda tribu y lengua y pueblo y nación;

10 Y los has hecho para nuestro Dios, un reino de sacerdotes, y reinarán sobre la tierra! (BTX).

Fíjese que dice *reinarán sobre la tierra*.

Cuando Yeshua vuelva comenzará el Milenio (Reino del Mesías) y ese será sobre la tierra, después de los mil años hay un nuevo comienzo, un nuevo cielo y nueva tierra, aquí es donde vemos la nueva Jerusalém.

Apocalipsis 21:1-3

1 Vi un cielo nuevo y una tierra nueva, porque el primer cielo y la primera tierra pasaron, y el mar no existía más.

2 Y vi que descendía del cielo, de Dios, la ciudad santa: Una nueva Jerusalém, dispuesta como una esposa ataviada para su esposo.

3 Y oí una gran voz procedente del trono, que decía: He aquí el tabernáculo de Dios con los hombres, y morará con ellos, y ellos serán pueblos suyos, y Dios mismo estará con ellos.

Si leemos detenidamente este pasaje hay algunos asuntos que debemos considerar:

1- Nueva Tierra

¿Por qué habría una nueva tierra si todos vamos a estar en el cielo?

2- Jerusalém desciende

La nueva Jerusalém desciende del cielo, ¿adónde desciende? ¿puede descender del cielo al cielo, o se refiere que desciende a la nueva tierra?

3- Dios con los hombres

El verso tres dice que Dios morará con los hombres, ¿cuál es el lugar de los hombres? Adam no fue puesto en el cielo, el hombre fue creado en la tierra y el Creador le dio su lugar aquí, en la tierra.

Queridos hermanos, la tierra es hermosa y el Eterno la ama, sólo compare la tierra con otros planetas, en verdad es bella y especial. Desechar la tierra sería desechar al hombre y el Eterno nunca ha desechado al ser humano, porque peleó con todo por la salvación de los hijos de Adam.

Creo que Apocalipsis capítulos 21 y 22 nos muestra una unión entre el cielo y la tierra, porque ese es el deseo del Eterno.

Nótese también que la nueva Jerusalém está ligada a Israel, porque tiene 12 cimientos con los nombres de los 12 apóstoles del Cordero y ellos todos eran judíos, y las 12 puertas tienen los nombres de las 12 tribus de los hijos de Israel.

El Eterno tiene a su pueblo presente desde la eternidad y hasta la eternidad.

Conclusión

“Así pues, los que se habían reunido le preguntaban, diciendo: Señor, ¿restaurarás el reino a Israel en este tiempo?”

Hechos 1:6

La pregunta que los discípulos le hicieron al Señor era correcta; el Señor no les corrigió la pregunta. Ellos esperaban ver la restauración de su nación, pero a ellos no le correspondía saber el tiempo en que esto sería hecho.

Las sagradas escrituras nos revelan claramente el plan del Eterno: la salvación, liberación y restauración de Israel por medio de Yeshua el Mesías.

El Estado de Israel es testimonio de la veracidad y fidelidad del Eterno, pero como vemos hasta el día de hoy, la tierra de Israel, el pueblo de Israel y la ciudad de Jerusalém están en conflicto, han sido oprimidos y están cautivos. Israel busca hacer la paz, pero el enemigo no está interesado en la paz, él sólo busca la extinción total del pueblo de Israel.

El único que puede traer verdadera paz y liberación es Yeshua, el único Salvador. Israel es la primicia, por lo tanto, cuando ellos sean libres, el resto del mundo que está bajo el dominio del maligno también será libre.

El tiempo se acerca, creo que estamos más cerca de lo que pensamos de la venida del Señor. Sigamos adelante, avancemos porque nos espera una eternidad gloriosa junto a nuestro Hacedor y Salvador ¿cómo será la eternidad? No lo sé, sólo sé que será maravillosa.

Agradecimiento

Agradezco infinitamente al Eterno, Dios de Israel por la gran misericordia que ha mostrado hacia mi vida, hacia mi familia y hacia nuestra congregación en Belén de Judá. Sé que es por su gracia que nuestros ojos han sido abiertos para que pudiésemos conocer la verdad y ver su corazón. La forma en la que Él nos ha guiado me ha dejado en claro que debemos servirle como exige su Nombre. Toda alabanza y gloria sean a Él por los siglos de los siglos, amén.

Autor: Belén Villa

Fecha de publicación: Abril 2023

Sitio web: belendejuda.com

Santiago, Chile